



令和4年3月号 校長 印出雅昭



校庭の桜のつぼみが大きくなり、卒業式・入学式が近いことを知らせています。野の草たちもいろいろな

花を咲かせ、祝福の準備をしているようです。

学校では、卒業式、そして修了式に向けて最後のまとめの時期となりました。1年間を振り返りつつ、進学・進級に向けての心構えをしつかりともってほしいと思います。

さて、令和3年度も、昨年度に続き新型コロナウイルスが断続的に流行し、緊急事態措置とまん延防止等重点措置が発令されました。教育活動が制限を受けることもありました。しかし、コロナに関係なく、小野寺っ子たちは行事や日常の授業において、自ら進んで真剣に学習し、思いやりをもって生活することができました。子どもたちの「笑顔」と「元気」をたくさん見ることができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力があったることと感謝申し上げます。1年間、誠にありがとうございました。そして、これからも、学校に家庭に地域に、子どもたちの「笑顔」と「元気」があふれますことをご祈念申し上げます。



(笑顔が光り、元気あふれる運動会)

<家庭学習強調週間>

2月の第2週に、家庭学習強調週間を実施しました。これは、小・中学校一貫教育の学力向上部会の取り組みとして、岩舟ブロック小・中学校4校で足並みをそろえ、家庭学習の習慣を身に付けられるように実施したものです。

子どもたち一人ひとりに「家庭学習強調週間がんばりカード」が配付されます。そして、自分のめあてを自分の言葉で記入します。そのめあて達成に向け、1週間の学習状況を記録しました。また、テレビやゲーム、インターネット等のメディアの時間も決めて、取り組みました。ご家庭での取り組み状況はいかがでしたか。保護者の皆様には、子どもたちへの声掛けや、カードへの記入でご協力いただきありがとうございました。

岩舟ブロックでは、学力向上部会の他に、心の教育部会と健康安全部会の3部会構成で、目指す子ども像の達成に向け、4校で協力して取り組んでおります。

<委員会発表会>

2月28日～3月4日にかけて、委員会活動発表会を実施しました。4月から委員会活動が始まる3年生、そして全校生に向けて、委員会の活動内容を放送で知らせました。



委員会活動は、学校生活の充実と向上を図るため、委員会で計画を立て役割を分担し、協力して自主的・実践的に活動することを通して、集団活動の意義を理解し、自己実現を図ることを目指しています。本校では、放送・図書・給食保健・環境・体育の5つの委員会があります。この1年間、各委員会で、より良い学校生活を目指して、それぞれ工夫した取り組みが行われました。

<6年生コサージュ作り>

3月1日、とちぎ花センターの方を講師に招き、コサージュ作りを行いました。



まず、メインとなる花2つをワイヤーで固定し、テープで巻いてまとめます。それを、ピンとクリップがついているコサージュ用の台に、グルーガンで糊付けし、固定しました。そして、副となる小さめの花やリボンなどをつけて完成です。

卒業式の日、この素敵な手作りのコサージュをつけて、式に参加します。



<6年生を送る会>

3月2日、小野寺小学校の最高学年として活躍した6年生へ感謝の気持ちを込めて、「6年生を送る会」を行いました。

今回は、全校で同時に集まることはせず、学年ごとに6年生への感謝の気持ちを伝えていきました。

5年生の司会・進行で、4年生が参加し、「はじめの会」でスタートです。6年生は、招待状をもち、入場しました。



4年生は、小野寺小学校に関するクイズを出しました。1年生は、詩の群読をしました。2年生は、クイズを解くとメッセージが現れました。3年生は、ジェスチャークイズで6年生と交流しました。最後に、5年生はオリンピックにちなんだ劇で、6年生の活躍を表現しました。それぞれの学年から、感謝のメッセージやプレゼントが届けられ、心温まる楽しい会となりました。



体育館には、6年生と一つの学年ごとの参加でしたが、会の様子はネット配信を活用し、各教室に実況放送を行いました。

優しく下級生に接し、行事などでは中心となって活躍した6年生。進学しても、自分の良さを生かして活躍してほしいと思います。

<お知らせ>

本校のホームページにおいて、学校の教育活動・子どもたちの活動の様子等をタイムリーに紹介しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス

<https://tm2.tcn.ed.jp/onodera-es/>